



Kurt Arentz: Sculpture "Poulain", bronze

1 100,00 €

Réf. produit: IN-899544

Le sculpteur allemand Kurt Arentz (1934-2014) a su donner au sujet classique de la sculpture animalière une tournure qui lui est propre. Bien qu'Arentz ait toujours souligné les caractéristiques typiques des animaux, il n'a jamais cherché à atteindre la perfection naturaliste. Il laissait les surfaces irrégulières et visiblement structurées, ce qui conférait à chacune de ses figures un caractère très individuel - comme cette étude d'un poulain.

Kurt Arentz s'est fait un nom dans le monde entier avec des sculptures et des bustes en bronze. En 2001, il a reçu l'ordre du mérite de la République fédérale d'Allemagne. Il a reçu de nombreux prix et nombre de ses œuvres sont visibles dans des espaces publics en Europe et en Amérique.

Sculpture en bronze fin, coulée selon le procédé de la cire perdue, ciselée à la main, polie et patinée. Édition limitée à 499 exemplaires, numérotés et signés. Dimensions : environ 21,5 x 19,5 x 6,5 cm (h/l/p). Poids : 3,4 kg. Édition exclusive ars mundi.

Lien vers le produit: <https://www.arsmundi.de/fr/kurt-arentz-sculpture-poulain-bronze-899544/>